
COMITÉ RÉGIONAL D’ÉQUITATION CORSE

COMITE DIRECTEUR du 7 juin 2024

Le vendredi 7 juin 2024 à 10h00, les membres du comité directeur du CRE se sont réunis  en
présentiel à Corte. La réunion était également accessible en visioconférence via l'application Zoom.
 
Présents :

 Laurent DUBORGET

 Philippe 
OUVRIER-BUFFET

 Lætitia TAILLADE

 Marion TERRAZZONI

En visioconférence :

 Andréa PULICANI

Absents :

 Marie-Hélène
ARMAGNAC

 Catherine GERDES

 Lydie LEANDRI

 Sandrine MATTEI

    
Le  quorum  étant  atteint,  le  Président  ouvre  la  séance  en  remerciant  les  participants  de  leur

présence et rappelle l'ordre du jour :

1. Approbation du procès-verbal du Comité Directeur du 12 mars 2024

2. Point financier

3. Siège social/BP du CRE

4. Commissions

5. Diplôme professeur d'équitation

6. Questions diverses

1. Approbation du procès-verbal du Comité Directeur du 12 mars 2024

Aucune remarque n'étant apportée, le procès-verbal du Comité Directeur du 12 mars 2024 est
approuvé à l'unanimité.

      2. Point financier

La chargée de mission remet un récapitulatif des dépense effectuées depuis le début de l'exercice 
2023/2024, le montant total avoisine les 70 000€.
Au 03/06/2024, le solde du compte courant est de 12 577,31€ et le solde du livret A est de 43 
597,97€. 
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La chargée de mission remet un récapitulatif des demandes de subventions effectuées pour 
l'exercice en cours et précise que la subvention de 10 000€ relative au projet Tourisme Équestre 
sollicitée auprès de l'OMNIS Fonds de dotation a été refusée. Les autres demandes sont en attente 
de notification.
Les membres du Comité Directeur valident le point financier à l'unanimité.

Validation devis graphisme plaquettes promotionnelles
Les membres du comité directeur valident à l'unanimité le devis 2402-15 relatif à la réalisation du 
graphisme des brochures pour un montant de 2395€ HT.

Investissement en matériel 2025
Le Président demande à la commission CSO de faire un point sur le matériel dont elle dispose.
Un  ensemble  chronométrage/afficheur/ordinateur/imprimante  devra  être  disponible  en  Haute
Corse et un second en Corse du Sud. Aussi, la commission doit présenter un devis pour le matériel
manquant à la réalisation de cette action en septembre.
Le président souhaite budgétiser l'achat d'un van ambulance équipé pour le transport des chevaux
devant  être  pris  en charge d'urgence sur le  continent,  le  financement de cette action reste à
étudier. Le président prendra attache avec un avocat pour évoquer la possibilité de création d'un
fonds régi par le CRE.

      3. Siège social/BP du CRE

Suite à l'absence de retrait du courrier depuis le début de l'année et de ce fait, l'absence de 
règlement de la facture relative à la boîte postale, la poste a clôturé cette dernière.
Le Président doit prendre les dispositions nécessaires à sa réhabilitation.

      4. Commissions

Commission BEA
La commission bien-être animal a été créée suite à l'appel à candidature émit par le CRE le 14 mars
dernier. Le procès-verbal de la première réunion stipulant les membres siégeant, le rôle et axes de 
travail de la commission est remis aux membres du comité directeur.

Le Président annonce le renouvellement des commissions par tacite reconduction jusqu'aux 
prochaines élections. Les règlements et calendriers des circuits régionaux pour la saison 
2024/2025 sont attendus au plus tôt pour programmer une réunion de concertation afin d'établir 
un pré-calendrier.

5. Diplôme professeur d'équitation

Le Président informe les membres du Comité Directeur de la proposition de la Fédération de 
décerner ce nouveau titre signe de reconnaissance de compétences et d’expertise « Professeur 
d’Équitation » sur proposition des comités régionaux par validation des acquis de l'expérience.
Les membres du comité directeur votent à la majorité de ne pas donner suite à cette initiative.
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6. Questions diverses
   
Conférence régionale du sport
Le Président informe les membres du comité que ses actions en faveur du public en situation de 
handicap ont valu au CRE Corse son intégration dans la conférence régionale du sport.
Laurent DUBORGET, titulaire, a désigné Laurence DERIK, dirigeante du centre équestre Cavall'en 
Liberté, suppléante pour son implication dans le domaine de l'équithérapie.

Cavall'in festa 
Le CRE a proposé cette année des tables rondes sur différentes thématiques : bien-être animal, 
formation professionnelle, réglementation et sécurité liées aux professionnels de la filière, projets 
et développement des sports et du tourisme équestre sur l'île. Différents institutionnels étaient 
invités : la MSA représentée par le docteur Ferry Tassinari, la DDETSPP représentée par Annick 
Havet et M. Beucher, l'IFCE représenté par Gérard Parisot.
Le Président appelle les membres du comité directeur à réfléchir pour proposer une éventuelle 
manifestation sportive sur Cavall'in Festa 2025.

Dispositif d'aide aux déplacements sportifs
Afin de favoriser la fréquentation des concours en Corse, le CRE n'émettra plus d'avis favorable au 
versement d'aides aux déplacements sportifs si, à la même date, un concours de même discipline 
et de même niveau est proposé en région. Les membres du Comité Directeur approuvent cette 
mesure à l'unanimité, elle prendra effet sans délai.

Concours TAP
Le centre équestre Caval Dress Saint Jacques organise un concours longues rênes le 30 juin 
prochain. Le concours n'ayant pas été inscrit au calendrier, le CRE ne pourra communiquer autour 
de cette manifestation. Aussi, pour bénéficier d'une quelconque aide, il faudrait qu'une 
commission TAP soit existante en région pour la gestion d'un budget spécifique à la discipline. 

Aucune question supplémentaire n'étant apportée, la séance est levée à 12h00.

Laurent DUBORGET Lætitia TAILLADE
Président Secrétaire générale
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